



UEPAL visita ELLIS Alicante para impulsar la IA en el tejido empresarial alicantino

- La Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (UEPAL) visita las instalaciones de ELLIS Alicante para conocer de primera mano la investigación pionera de la Fundación en Inteligencia Artificial ética, responsable y para el Bien Social.

Alicante, 27 de marzo, 2025. – La Fundación ELLIS Alicante y la Unión Empresarial de la Provincia de Alicante (UEPAL) han establecido una primera toma de contacto para acercar la inteligencia artificial (IA) al tejido productivo de la provincia, promoviendo que su desarrollo y aplicación se realicen de manera responsable, alineada con la visión europea de una Inteligencia Artificial confiable.

El primer encuentro entre ambas entidades se celebró ayer en la sede de ELLIS Alicante en el hub de innovación Distrito Digital Comunitat Valenciana, donde se exploraron oportunidades para la transferencia de conocimiento y el impulso de la innovación en IA. Tras la reunión, UEPAL celebró su junta directiva, reforzando su compromiso con la digitalización y la modernización empresarial que impulsa la Generalitat Valenciana en este espacio de colaboración.

ELLIS Alicante es un centro de referencia internacional en investigación de excelencia en inteligencia artificial ética, responsable y para el bien social. Es la única unidad de la red europea ELLIS de excelencia en investigación en IA dedicada a esta temática. La IA está transformando profundamente el tejido económico y empresarial, pero su integración debe hacerse desde una base científica sólida y con principios que garanticen su uso responsable y centrado en el progreso sostenible. En este sentido, la colaboración entre el ámbito científico-tecnológico que representa ELLIS Alicante y el sector empresarial que representa UEPAL es clave para que la IA tenga un impacto positivo real en la competitividad de las empresas, sin dejar de lado el progreso social de la provincia.

“La inteligencia artificial es una gran herramienta para nuestra sociedad y nuestro tejido productivo, pero aún es muy desconocida y precisa de mucho desarrollo. Desde UEPAL animamos al empresariado alicantino a conocer la Fundación ELLIS Alicante que está realizando una gran labor y sitúa a la ciudad de Alicante en el epicentro de la innovación. El apoyo a esta fundación es fundamental para continuar creciendo y para que Europa crezca y termine liderando la investigación en IA. Como empresarios debemos apoyar la innovación y la investigación, claves



ellis

UNIT
ALICANTE



para el progreso y más en proyectos como este, de gran excelencia investigadora”, ha comentado César Quintanilla, presidente de UEPAL.

“Asegurar que la inteligencia artificial se desarrolle y aplique con criterios éticos y desde un conocimiento profundo es esencial para su éxito a largo plazo,” ha afirmado Nuria Oliver, directora de ELLIS Alicante. “Por ello, el diálogo entre ELLIS Alicante, que lidera la investigación europea en IA ética y responsable, y las empresas alicantinas, resulta fundamental para alinear la investigación con las necesidades del mercado y maximizar su impacto en la sociedad”.

Con este acuerdo, ambas entidades refuerzan su apuesta por un ecosistema de innovación en el que la IA impulse el crecimiento económico sin perder de vista los valores de transparencia, equidad y sostenibilidad.

Sobre ELLIS Alicante | www.ellisalicante.org/ia

ELLIS Alicante es una **fundación privada sin ánimo de lucro** centrada en **investigación en Inteligencia Artificial (IA) ética, responsable y para el Bien Social**.

ELLIS Alicante forma parte de ELLIS (European Laboratory for Learning and Intelligent Systems - www.ellis.eu), la red europea de excelencia investigadora en Inteligencia Artificial. Es la primera unidad española que forma parte de ELLIS y la única creada desde cero, con el espíritu de una startup científica y con un claro foco en Inteligencia Artificial centrada en las personas. De ahí que tenga el sobrenombre de Instituto de Inteligencia Artificial centrada en la Humanidad. La aspiración es convertirse en un referente europeo y mundial en **investigación en IA por y para las personas**. Para ello, ELLIS Alicante desarrolla tres áreas de investigación fundamental: 1) **IA que nos entiende**; 2) **IA que interactúa con nosotros**; 3) **IA en la que confiamos**.

ELLIS Alicante ha sido creada gracias al impulso, compromiso y financiación de la Generalitat Valenciana. Asimismo, cuenta con [financiación de distintas instituciones](#) públicas y privadas, entre las que destacan la Fundación Banco Sabadell, la Fundación Balearia, Intel y Nippon Gases. El trabajo de la fundación ha sido galardonado con importantes premios incluyendo el 500k XPRIZE Pandemic Response Challenge by Cognizant (2021) y el Premio a la Innovación Social (2022).

Síguenos

LinkedIn | <https://es.linkedin.com/company/ellisalicante>

Twitter | [@ELLISALicante](https://twitter.com/ELLISALicante)

Instagram | [@ellisalicante](https://www.instagram.com/ellisalicante)

YouTube | [@ELLISALicante](https://www.youtube.com/channel/UC...)

#AI #MachineLearning #AIforgood #AIELLIS #InteligenciaArtificialELLIS #ELLISALicante #ELLISforEurope #JoinELLISforEurope #ELLISPhD



e l l i s

UNIT
ALICANTE



Contacto

Rebeca de Miguel, Head of Operations, ELLIS Alicante
comms@ellisalicante.org
Tel. +34 865 615 045 | +34 651 773 254

ELLIS Alicante está parcialmente financiada por:

